

Pressebericht im Südkurier online
Datum: 11.01.2014



Gedächtnispokal hilft Mutpol

IMMENDINGEN – Die Kinder und Jugendlichen der Jugendhilfe „Mutpol“ können sich über eine Spende aus dem Erlös des vom Schützenverein Immendingen veranstalteten Matthias-Maier-Gedächtnispokals freuen. Der Pokalwettbewerb im Schützenhaus findet nach dem tragischen Tod des damals 17-jährigen Matthias Maier im Jahr 2009 auf Initiative des Schützenvereins alljährlich statt.

Der Verein erhält damit das Gedenken an sein einstiges Mitglied und fördert mit dem Erlös des Pokals junge Menschen. Jüngst wurde der Pokalwettbewerb zum vierten Mal mit großem Erfolg zwei Tage lang ausgetragen. Den Erlös in Höhe von 500 Euro überreichten jetzt Mitglieder des Schützenvereins im Beisein von Klaus Maier, dem Vater von Matthias, an Marc Auer von MutpolImmendingen, der sich für die Spende bedankte.

Quelle: Südkurier online | von Jutta Freudig

<http://www.suedkurier.de/region/schwarzwald-baar-heuberg/immendingen/Gedaechtnispokal-hilft-Mutpol;art372522,6601267>